



Validation des rapports d'évaluation des pertes alimentaires de maïs et du riz dans le Kwilu et le Kongo Central

Kinshasa, 27 mai 2016 (ACP).- Les inspecteurs de l'Agriculture et du Développement rural des territoires d'Idiofa et de Bulungu, dans la province du Kwilu, et leurs collègues de Luozi et Seke-Banza, au Kongo-Central, prennent part à partir de jeudi à Kinshasa, à un atelier national sur la validation des rapports d'évaluation des pertes alimentaires du maïs et du riz dans ces entités. Cet atelier résulte d'une mission réalisée sur le terrain par une équipe d'experts conduite par le professeur Eric Sumbu Zola de l'Université de Kinshasa aux fins d'intégrer des initiatives de réduction des pertes alimentaires pour les petits exploitants dans les zones à déficit vivrier. Le représentant de la FAO en RDC, Alexis Bonte, prenant la parole au nom des agences onusiennes initiatrices de ce projet, à savoir le PAM, le FIDA et la FAO, a défini les objectifs

poursuivis par ces études consistant notamment à identifier les causes, l'estimation des pertes post-récolte et la mise en évidence des segments de la chaîne où se produisent les pertes majeures. « Elles (études) visent aussi à évaluer et à recommander des solutions et des stratégies de réduction des pertes faisables en vue de générer des propositions concrètes pour orienter les investissements et programmes de réduction des pertes alimentaires à l'avenir », a souligné l'orateur qui a aussi énuméré quelques activités du projet exécutées jusqu'ici. M. Alexis Monte a laissé entendre que ces activités pilotes permettront également de vérifier les niveaux de réduction des pertes pouvant être atteints si les solutions sont adoptées, avant de mettre en relief la compétence de deux consultants engagés dans cette entreprise, qui ont sillonné les

parties du territoire national concernées. Le représentant du secrétaire général au ministère de l'Agriculture, pêche et élevage s'est dit rassuré que les résultats obtenus des études menées dans le Kwilu et le Kongo-Central permettront de renforcer la confiance des petits exploitants agricoles et de leur donner espoir dans l'accroissement de leurs revenus. Auparavant, le représentant de l'ambassade de Suisse en RDC dont le gouvernement a financé ce projet, a donné les raisons de l'implication de son pays dans la recherche des solutions à ce problème afin de lutter positivement aux côtés du gouvernement congolais contre l'insécurité alimentaire, singulière dans les milieux ruraux. Plusieurs techniciens du ministère de l'Agriculture prennent également part à cet atelier dont la clôture est prévue le samedi 28 mai.

Le député provincial Itoka propose l'opération « Kinshasa sans trous »

Kinshasa, 27 Mai 2016 (ACP).- Le député provincial Henri Itoka a proposé à l'exécutif de la ville de

Kinshasa de lancer pendant cette saison sèche l'opération « Kinshasa sans trous » pour arranger les

endroits où les artères sont défoncées. Cet élu de la commune de Masina a fait cette proposition